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炒股和炒期货哪个成功率高__为什么我觉得炒期货比炒股
票成功的可能性大?-股识吧

一、炒股与炒期货哪个更容易

股票没有那么容易赚钱，虽然说期货表面看起来风险比股票会大一点。
但是是可控的。
但是放眼投资的来说，股票亏损的几率100个人有95个人都会亏钱。
而且比如说涨停的股票你买不到，股票跌停了你卖不出去，只能眼睁睁看着亏下去
却没有一点办法。
期货最起码我还可是设置亏损到自己能接受的范围！！

二、炒期货和炒股哪个风险大

高收益往往伴随着高风险，相对而言，期货比股票风险更高，当然操作得当再加运
气更好的话，期货比股票更易赚钱。

三、做股票与做期货哪个好?

期货的炒作方式与股市十分相似，但又有十分明显的区别：一、以小搏大 股票是
全额交易，即有多少钱只能买多少股票，而期货是保证金制，即只需缴纳成交额的
5%至10%，就可进行100%的交易。
比如投资者有一万元，买10元一股的股票能买1000股，而投资期货就可以成交10万
元的商品期货合约，这就是以小搏大，节省了资金。
二、双向交易 股票是单向交易，只能先买股票，才能卖出；
而期货即可以先买进也可以先卖出，这就是双向交易，熊市也能赚钱。
三、时间制约 股票交易无时间限制，如果被套可以长期持仓，而期货必须到期交
割，否则交易所将强行平仓或以实物交割。
四、盈亏实际 股票投资回报有两部分，其一是市场差价，其二是分红派息，而期
货投资的盈亏在市场交易中就是实际盈亏。
五、由于期货是保证金交易，满仓风险巨大，但可以控制（少开仓），如果控制不
好，能够赔光（爆仓）。
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股票基本没有赔光的可能。
六.期货是T+0交易，每天可以交易数个来回，建仓后，马上就可以平仓。
手续费约为合约价值的万分之一至万分之五. 股票是T+1交易，买进后，只能第二
个交易日抛出，手续费约为交易额的千分之四。
七.期货是零和游戏， 但它赚的钱是别人赔的，还得负担交易费用，所以期货赚钱
并不容易，但比股市熊市下跌时（负和游戏）容易.
综合上述，只要控制好仓位，做期货比做股票好。

四、为什么我觉得炒期货比炒股票成功的可能性大?

朋友言之有理。
我有一些看法，与您商榷： 1、期货在交易制度上确实比股票灵活。
T+0交易、做空机制、保证金制度，这三者决定了，期货的特点：1)交易机会多，
多空都能做；
2)可以随时走，能够采用不同风格进行交易，灵活度大，可以做日内，也可以留仓
做波段，做中长线；
3)以小博大，资金的利用率高。
这些都是期货在制度上比股票优越的地方。
2、制度是个双刃剑。
要想做好期货，也需要比股票更多的技巧。
如资金管理和止损这两点，比股票要严格得多。
经过我的实践，资金管理和止损，常常成为无数投资者成败的分水岭。
特别是止损。
如果做不好，也不容易成功。
3、技术分析在两者之中的应用。
随着市场的发展，期货市场的流动性更好了。
技术分析的应用也更有效了。
而个股由于盘子小，技术分析的有效性常常差一些。
然而，在分析大盘走势以及盘子大的股票上，技术分析仍然有效。
技术分析本身也是一个高级武功，需要活学活用。
如果用不好，在期货上也会亏损。
4、无论是股市还是期货市场，均有其自身特点。
我们有一句话叫作：不熟不做。
如果你做了多年股票，你会觉得期货比股票难。
而做了很久期货，也会发现股市中有许多东西搞不懂。
这要看你对市场的熟悉程度和习惯了。
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不过，不管是哪个市场，都祝你成功。
如果你觉得期货更容易成功，就做期货吧，相信你通过技术分析，能够实现盈利！

五、请问炒期货和炒股票哪个更好，哪个更容易盈利？谢谢！

高收益往往伴随着高风险，相对而言，期货比股票风险更高，当然操作得当再加运
气更好的话，期货比股票更易赚钱。

六、期货和股票哪个好做，哪个赚钱赚的多?期货难道真像他们
想象的那么难做吗?

股票与期货就是一种博弈。
既然是搏弈，要赢得起，也要输得起。
如果没有这个心理准备，就不要进入股市。
期货现在很多人就是这样，盲目进入股市或是期市，以为进市场就一定能赚钱，这
是根本错误的。
进入股市期市后，就要做好两手准备，赢钱了怎么办，输钱了又怎么办。
当然，现在行情惨淡，绝大多数投资者要面对的是输钱了怎么办。
股票是长期投资，而期货投资周期就短， 期货放大10倍，收益与风险自然比股票
大了10倍，且期货所需的专业知识要比股票更多，要看你的风险成受力与你的资产
情况而定，你如果要做建议前期投个1.2万试着操作，做好资金管理，如果这一两
万亏掉的话，说明不适合这个市场，就退出这个市场，要对自己的资金负责。
市场的淘汰也是很残酷的。
如果觉得这个市场适合自己也就小做，因为这个市场毕竟是高风险，虽伴随着高收
益，但是要找到赚钱的方式才敢投入大量的资金。
拿小钱用一次机会来看一下这个市场，不行就撤，呵呵
只有自己做了才知道这个市场适不适合你。
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